



**Certificación.** ABET acreditó en 2014 la Ingeniería Mecánica.

## La Espol, tras la acreditación internacional de otras cuatro ingenierías

Industrial, Electricidad, Civil y Naval **reciben visita de evaluadores**

Desde el domingo y hasta hoy, personal de la acreditadora internacional ABET (siglas en inglés de la Accreditation Board for Engineering and Technology) visitará la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

La visita servirá para verificar la información entregada por parte de las carreras de Ingeniería Civil, Electricidad especialización Potencia, Industrial y Naval, como parte del proceso que llevan adelante para acceder a la acreditación internacional.

La acreditación consiste en asegurar que un programa (carrera) cumple con las normas de calidad establecidas por el organismo acreditador. ABET cuenta con una acreditación especializada que examina programas de estudio en lugar de la institución como un todo.

Esto quiere decir, que cada programa debe llevar a cabo una evaluación interna y realizar un autoestudio, que luego será verificado por un equipo evaluador a través de una visita directa.

En 2014, la Espol obtuvo la acreditación ABET de Ingeniería Mecánica e Ingeniería en Computación.